



Ce policier en service au commissariat de sécurité publique de Soa a finalement perdu la vie après plusieurs tentatives de suicide.

Malgré les efforts déployés pour le sauver, sa détresse a finalement eu raison de lui.

Être policier est une profession exigeante et souvent dangereuse. Les policiers sont confrontés quotidiennement à des situations stressantes, à la violence et à la criminalité. Cette pression constante peut avoir un impact significatif sur leur santé mentale. Malheureusement, le soutien psychologique offert aux policiers est souvent insuffisant, voire inexistant.

Dans le cas du policier Diwo Alain, en service au commissariat de sécurité publique de Soa, il avait déjà tenté de mettre fin à ses jours à deux reprises.

L'homme en tenue avait entrepris dans un premier temps de se tirer une balle dans la tête à son bureau. Il sera transporté urgemment à l'hôpital général de Yaoundé dans un état critique.

Après avoir repris conscience, il tentera de nouveau de se suicider en se jetant du haut d'une passerelle de 10 mètres à l'hôpital.

Il sera de nouveau secouru et interné aux urgences. Il a finalement rendu l'âme ce matin sur un

lit d'hôpital.

La mort de ce policier de Soa est une tragédie qui aurait peut-être pu être évitée. Elle soulève des questions sur le soutien psychologique offert aux policiers et met en évidence la nécessité d'une réforme du système actuel. Il est essentiel de reconnaître les signes avant-coureurs de détresse mentale chez les forces de l'ordre et de leur offrir les ressources nécessaires pour prévenir de telles tragédies à l'avenir.